

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoum : El-Fox Mbina : "Le transport des candidats au BEPC a été une expérience salutaire"

Propos Recueillis par PSNB
Ntoum/Gabon

L'Union : Sogatra Ntoum a assuré le transport des candidats locaux au BEPC. D'où vous est venue cette idée ?

El-Fox Mbina Loyola : "Nous tenons d'abord à rendre un hommage déférent au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui a ordonné la gratuité de transport dans plusieurs localités du pays, y compris à Ntoum. Sachant pertinemment que le numéro un gabonais place l'éducation et la formation de la jeunesse gabonaise au centre de ses priorités, nous avons jugé utile d'élargir cette gratuité lors de l'examen du BEPC en assurant le transport aller et retour des candidats. Les concernés, leurs parents et les populations de Ntoum ont pour cela tressé des lauriers au président de la République. C'est l'occasion de remercier aussi la ministre de l'Éducation nationale,

Mme Ntoutoume-Leclercq, qui nous conseille et nous épaula. Et, en bon soldat, elle matérialise magnifiquement la politique de notre DCP à Ntoum et dans le Komo-Mondah.

Cela fait combien d'années que l'agence de Ntoum existe ?

- "L'agence Sogatra de Ntoum a été créée en 2011 avec deux bus au commencement. Nous en possédons 5 aujourd'hui. Mais ils accusent déjà le poids des ans. Et c'est insuffisant au vu de la demande devenue forte et les ambitions que nous nourrissons pour mieux "vendre" la politique de la gratuité de transport voulue par le chef de l'État dans notre localité. Aussi sollicitons-nous humblement un ajout des bus. Un ajout qui passe par la dotation, en amont, à notre Sogatra mère, d'au moins une trentaine ou quarantaine de bus supplémentaires comme cela fut le cas avec Trans-Akanda.

Un mot de fin ?



Photo : Prosper Sax Nze Bekale
Le chef d'agence Sogatra de Ntoum, El-Fox Mbina Loyola.

- "Nous remercions une fois de plus le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Grâce à sa politique d'égalité des chances, depuis 2022 les salaires des agents de la Sogatra sont régulièrement payés. Nous apprenons même que les arriérés de salaires de 7 mois de 2018-2019, sont en voie de paiement."

Mouila : notre correspondant Félicien Ndongo s'est marié

C.G.K
Mouila/Gabon

NOTRE correspondant en poste à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, Félicien Ndongo, a convolé en justes noces le week-end écoulé avec sa dulcinée, Émeline Bakady, infirmière de son état. Ils sont désormais unis, "pour le meilleur et le pire", jusqu'à ce que la mort les sépare. L'événement a eu lieu au bord de la piscine de l'hôtel du Lac Bleu. En présence des parents, amis, connaissances et autres anonymes. C'est le 4e adjoint au maire Massala Mondjo qui a officié et officialisé leur union. Les deux tourtereaux se sont promis "amour, loyauté et fidélité", tout au long de leur vie de couple. Et de s'assister mutuellement dans les bons comme dans les mauvais moments. "Je promets de te reconforter et de te chérir dans les joies et les peines, dans la



Le couple Ndongo, unis par les liens du mariage.

maladie ou la santé, maintenant". Des paroles pleines d'émotions et de sens qui ont été précédées de l'échange des alliances. Puis du baiser d'amour. Notons qu'avant le mariage civil, il y a eu la célébration du mariage coutumier dans la pure tradition Nzèbi. Leurs remerciements vont à tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué à la réussite de leur union. Nos vœux ardents de bonheur au couple Ndongo !

Le clin d'œil de *lybek*



Lambaréné : un culte et des réjouissances en mémoire de Georges Rawiri



Remise symbolique du don de riz au Canton Ogooué-Aval.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

SOUS la houlette d'Alex Anguilet Walker – le petit-fils du premier président du Sénat, Georges Rawiri –, la famille de l'illustre disparu a organisé, pour la première fois depuis son décès en 2006, un culte en sa mémoire dans son village natal de Ntyatan-

ga, dans le canton Ogooué-Aval. La cérémonie était rehaussée par la présence de la secrétaire générale de la province du Moyen-Ogooué, Eryl Bertille Mbina, et du vice-président du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs, Charles Mbourou. Le point d'orgue a été la réception, par la SG, d'un don d'une tonne de riz destinée aux populations dudit

canton, offert par Alex Anguilet Walker. Un élan de cœur que ce dernier inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Lors du culte d'action de grâce accompagné de la chorale de la Mission protestante du village Ngomo, le révérend Jean-Claude Onanga a rappelé que nous sommes tous de passage sur terre. Et d'ajouter que "si l'argent et nos richesses pouvaient tout, Georges Rawiri devrait vivre aujourd'hui encore (...). Tout est donc vanité des vanités sur cette terre."

"Je tiens, au nom de la famille Georges Rawiri, et au mien propre, à remercier les autorités, les cadres et les populations qui ont bien voulu faire le déplacement du village Ntyatanga, pour commémorer, dans le recueillement et la reconnaissance, le souvenir de cet homme que nous continuons tous de pleurer", a conclu Walker Anguilet.